

2.—Qu'ils préparent une estimation de la différence du coût des travaux entre une rue de 80 pieds et une rue de 60 pieds

3.—Qu'ils indiquent toutes les raisons ou conditions qui pourraient augmenter le coût de l'expropriation et qu'avis soit donné à la "Toronto Type Foundry Co." du renvoi de la question à la prochaine séance.

—Une lettre de son Honneur le recorder Poirier étant alors prise en considération, il est

*Résolu* : Vu que M. l'échevin Carter a cru devoir, dans l'intérêt de la Cité, exprimer l'opinion que la loi d'expropriation est défectueuse et qu'elle n'a pas été interprétée comme elle devait l'être, spécialement dans le cas de l'expropriation de la rue Amherst, cette Commission est d'opinion que les remarques de M. l'échevin Carter ne justifient pas le ton agressif de son Honneur le recorder Poirier et les insinuations personnelles contenues dans sa lettre contre M. le président et quelques-uns des membres du Conseil et de cette Commission, et que Messieurs les recorders soient informés que cette Commission serait heureuse d'avoir leur assistance dans la discussion de la loi d'expropriation, pourvu qu'ils soient prêts à exprimer leur opinion sans personnalité et insinuation contre qui que ce soit.

—Les suggestions contenues dans le projet d'amendements de la charte, préparé par le greffier de la Ville, étant ensuite prises en considération,

La section 1 du projet est, après discussion, renvoyée aux avocats et au greffier de la Ville pour qu'ils l'examinent de nouveau.

La section 2, relative au droit de vote des personnes qui n'ont pas payé leurs taxes, est biffée (M. l'échevin Lapointe dissident)

Les sections 3 et 4, concernant les exemptions de taxes, sont suspendues.

La section 5, concernant l'application d'un règlement à un ou plusieurs quartiers de la Cité, étant discutée, M. l'échevin Ames

*Propose* : Que cette section soit biffée.

M. l'échevin DeSerres propose en

*Amendement* : Que les mots suivants soient ajoutés après ladite section : "Pourvu que ledit règlement ou ladite résolution soient voté par les deux tiers des membres du Conseil et que le revenu de la Cité n'en souffre pas."

*Résolu* : En conséquence

—M. l'échevin L. A. Lapointe donne alors avis d'un amendement concernant la taxe des franchises.

—M. l'échevin Lévy suggère d'amender l'art. 51 de la charte concernant la radiation des noms des étrangers de la liste des électeurs, et M. l'échevin Carter demande qu'un amendement soit préparé pour amender l'art. 474.

*Ajournement.*

L. O. DAVID,

Greffier de la Ville.

the petition 2° to prepare an estimate of the difference as to cost of work, between a street of 60 feet and a street of 80 feet in width.

3° to show all the reasons, conditions etc ; that might increase the cost of expropriation and that notice be given to the Toronto Type Foundry Co. that said question was deferred till next meeting.

—A letter from His Honor Recorder Poirier, being considered, it was

*Resolved* : That, whereas Ald. Carters, deemed at divisible in the interests of the City, to express the opinion that the expropriation law is defective and has not been it interpreted as should be, especially in the case of the Amherst Street Expropriation, this Committee is of opinion that Ald. Carter's remarks do not justify the aggressive tone of His Honor Recorder Poirier, and the personal insinuations contained in his letter, against the chairman and some of the members of the Council and of this Committee ; and that the Recorders be informed that this Committee would be pleased to have their assistance in the discussion of the expropriation law, provided they are prepared to express their opinions without any personalities or insinuations against anyone.

—The suggestions contained in the drafted amendments to the Charter, prepared by the City Clerk, being then considered :

Section 1, after discussion, was referred to the City attorneys and to the City clerk, to be reconsidered.

Section 2, concerning the right of persons to vote who have not paid their taxes, was struck (Ald. Lapointe dissenting).

Sections 3 and 4 concerning the exemptions from taxes, were suspended.

Section 5, concerning the application of a by-law, to one or to several wards of the City, being discussed, Ald. Ames

*Moved* : That said section be struck.

Ald. DeSerres moved in

*Amendment* : That the following words be added to said section :

" Provided said by-law or said resolution be voted by the two-thirds of the members of Council and that the City's revenue does not suffer by it."

*Resolved* : Accordingly

Ald. L. A. Lapointe then gave a notice of amendment concerning the franchise tax.

Ald. Levy suggested the amendment of Art. 51 of the charter concerning the removing of strangers' names from electors' list, and Ald. Carter asked that an amendment be prepared to amend Art. 474.

*Adjourned.*

L. O. DAVID,

City Clerk.